

Liebe Eltern,

19. Oktober 2020

die Fallzahlen im Landkreis Nürnberger Land haben den Wert von 35 überschritten. Wir befinden uns nach Anordnung des Landratsamtes in Stufe 2 (gelb) des 3-Stufen-Modells.

Im September hatten wir Sie in einer Vorabfrage befragt, ob Sie Ihr Kind zu Hause betreuen können, wenn die Fallzahlen steigen. Sollten Sie hier angegeben haben, dass Sie Ihr Kind ab Stufe 2 zu Hause betreuen können, dann lassen Sie Ihr Kind bitte zu Hause. Sollte Ihnen das trotz Angabe nicht möglich sein, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Der Inzidenzwert gilt immer für eine Woche.

Halten Sie die Betreuungszeiten so gering wie möglich, damit vor allem in den Randzeiten (7:00 Uhr bis 8:00 Uhr und ab 16:00 Uhr) kein Durchmischen der Gruppen stattfindet, so können wir die Infektionsketten besser nachvollziehen.

Es liegt nun auch mit in unseren Händen, ob wir Stufe 3 vermeiden können. Dies würde bedeuten, dass jede Betreuerin nur noch 5 Kinder betreuen darf und wir die Betreuungszeiten noch mehr einschränken müssen, da auch das Personal nicht mehr gruppenübergreifend tätig sein darf. Auch auf die Ausgabe von Mittagessen müssen wir in Stufe 3 verzichten.

Die Materialien für die Vorschulkinder können Sie gerne wöchentlich abholen und wieder zurückbringen, wenn Sie Ihr Kind zu Hause betreuen.

Bitte helfen Sie mit, sprechen Sie uns an und bleiben Sie gesund

Ihr Kinderhausteam

